



La Newsletter des associations membres du mouvement

N°8 - novembre 2022

Cette newsletter a pour objectif de vous informer de la vie associative d'Être-là, de vous transmettre des ressources et de vous consulter sur certains sujets. N'hésitez pas à la partager avec vos bénévoles !

**Save the Date ! AG d'Être-là le lundi 27
mars 2023**

Notre Assemblée Générale aura donc lieu à Paris le lundi 27 mars 2023 (horaire prévisionnel à confirmer : 11h-16h).

Nous reviendrons vers vous d'ici début 2023 avec toutes les modalités de participation et les détails pratiques !

Communication

Consultation sur la fin de vie : Être-là participe !



Comme promis, Être-là se mobilise pour faire entendre la voix de nos associations dans le cadre de la consultation sur la fin de vie, et pour témoigner de l'expérience de nos bénévoles auprès des personnes en fin de vie et de leurs proches.

Un article du Figaro Magazine en date du 11 novembre évoque largement notre mouvement et cite notre tribune.

Nous avons également pris contact avec le Conseil Economique Social et Environnemental et des parlementaires avec l'objectif d'être auditionnés à l'échelle nationale.

Nous sommes aussi en lien avec la SFAP, qui sait notre disponibilité pour témoigner aux côtés des soignants.

Plusieurs de nos associations ont également contacté leur député ou leur sénateur.

A l'échelle régionale, plusieurs associations du mouvement vont participer à des débats locaux organisés par les Espaces de Réflexion Ethique Régionaux, notamment en Bretagne, en Occitanie et dans les Hauts-de-France.

Nous vous tiendrons au courant de l'avancée de ces différentes démarches et de nos prochaines initiatives. N'hésitez pas à partager ce que vous entreprenez à l'échelle locale ou à faire appel à nous.

L'initiative : refonte du site Internet d'Être-là

A compter de la mi-décembre, le site Internet d'Être-là va évoluer et intégrer tous les apports graphiques que vous avez pu observer dans nos récentes communications. Nos objectifs restent inchangés : gagner en chaleur et en modernité, mettre en avant les témoignages de nos bénévoles et l'impact de nos associations, et susciter l'intérêt de futurs bénévoles et de partenaires.

Nous en profiterons pour répondre à une demande exprimée depuis longtemps: **toutes les associations d'Être-là qui n'ont pas leur propre site Internet bénéficieront d'une page "vitrine" dédiée.**

Nous reviendrons très vite vers les associations concernées pour qu'elles puissent confirmer les informations de la page et apporter des éléments de personnalisation (photo, témoignage d'un bénévole, présentation synthétique de l'association).

Nous espérons que cet outil sera porteur pour la communication de nos membres !

La ressource : 2e kit de communication "Être-là"

Avant le 15 décembre, un 2e kit de communication sera envoyé à vos associations :

- Des affiches et flyers (3 volets) à mettre à disposition dans tous nos établissements ou réseaux de soins pour gagner en visibilité.
- Des cartes-types pour écrire des mots, des remerciements...
- Des cartes de vœux 2023 (elles ne seront pas imprimées mais simplement transmises en format numérique et format imprimable).

Formation - Echanges de pratiques



La ressource: Inscrivez-vous au MOOC “Se former aux soins palliatifs” !

La formation en ligne (MOOC) “Se former aux soins palliatifs” a ouvert sa 3e session le 17 octobre dernier.

Très complète, gratuite et ouverte à tous, elle a déjà été suivie par plus de 35 000 personnes. Il s'agit d'un outil intéressant pour vos bénévoles ; certaines associations s'appuient également dessus dans la cadre de la formation initiale.

Le MOOC vous appartient ! Nous vous proposerons début 2023 un webinaire pour le présenter en détails et vous aider à l'utiliser. Sachez d'ores et déjà que vous pouvez le proposer comme outil de formation à vos partenaires. L'AP-HP, des EHPAD et des IFSI l'ont inscrit à leur catalogue de formation.

Pour en savoir plus, vous inscrire ou découvrir le teaser de Michel Cymes : [rdv sur le site d'Être-là](#)

Le replay : voir ou revoir tous nos webinaires ou conférences

Retrouvez tous les replays (et documents) des webinaires et conférences Être-là, dont les derniers “épisodes” :

- La conférence de Tanguy Chatel “Accompagnement et numérique”
- Le webinaire “Rôle du coordinateur / de la coordinatrice d'équipe - essentiels”

Rdv sur [l'espace adhérents du site Internet d'Être-là !](#)

Partenaires



La SFAP lance “Derniers Secours”

La SFAP lance “Derniers Secours”, une formation courte et gratuite destinée à informer, sensibiliser et donner des outils au grand public pour accompagner les derniers moments de vie d'un proche.

Certains bénévoles du mouvement expérimentent actuellement cette nouvelle proposition (en participant à la formation ou en co-animant des 1ères sessions aux côtés de soignants).

Pour en savoir plus : [Le site de Derniers Secours](#)



Et pensez à suivre Être-là sur les réseaux sociaux !

Rendez-vous sur les différentes pages d'Être-là

[Facebook](#)

[Instagram](#)

[LinkedIn](#)

Agenda

- 28 novembre : journée CNAM-SFAP (à Paris)
- 1er décembre 2022 : Conseil d'Administration (visio)
- 13 janvier 2023 : séminaire des Délégués et Adjoints Régionaux (visio)
- 6 mars 2023 : Conseil d'administration (à Paris)
- 27 mars 2023 : AG d'Être-là (à Paris)

A très bientôt !

Être-là

39 avenue de Clichy, 75017, Paris

Cet email a été envoyé à {{contact.EMAIL}}
Vous l'avez reçu car vous êtes inscrit à notre newsletter.

[Afficher dans le navigateur](#) | [Se désinscrire](#)

